



# 霧が丘

令和3年11月26日  
横浜市立義務教育学校  
霧が丘学園  
校長 関口 和弘

## 充 実 感

小学部副校長 井桁 寛

10月23日に小学部できりっ子運動会がありました。今年度は、コロナ禍において午前開催ではありましたが、1・2年生、3・4年生、5・6年生と一緒に演技、徒競争を行いました。

2学年合同ということで、校庭一面で演技をするなどダイナミックな活動が見られました。運動会を終えて、子どもたちの中から、こんな感想がありました。



「法被や鉢巻をつけて踊ると霧が丘の6年生としての実感がわいてきました」(5・6年演技)

「5年生とも一緒に練習できてうれしかった」(5・6年演技)

「エイサーでは2学年での演技ははじめてで、3年生とも協力してカッコいい踊りを考えられました。これらの活動を楽しくできて色々なことが身につきました。また3年生とも機会があれば一緒に取り組みたいです」(3・4年演技)

「息ぴったりで色ごとに分けられていた時にポンポンがきらきらしていてきれいでした」  
(1・2年演技)

10月28日、29日に、中学部で学習発表会(あすなろ)がありました。10月の最初から本格的に準備を始めたのにもかかわらず、舞台背景もしっかり準備し、台詞もしっかり覚え、迫真の演技で劇を発表する姿に「さすが霧が丘の中学部の生徒」という印象をもちました。

盛り上がるどころ、しっかり聞くと、メリハリの利いた鑑賞態度でとても充実していました。コロナ禍でなければ、小学部の児童にも見てもらいたい内容でしたが、来年のあすなろを楽しみにしています。

霧が丘学園の学校教育目標は「人とのかかわり合いを大切にした教育を推進し、豊かな人間性をもった児童・生徒を育てます」ですが、今後もこのような活動を大切にしていきながら充実して過ごせるように進めていきたいと思えます。

\*\*\*\*\*

・緑区防犯ポスターコンクールで、6年竹田夕季さんが緑警察署長賞を受賞しました。おめでとうございます。6年生から多数の出品がありました。出品してくれた皆さん、ありがとうございました。

・全国学習状況調査の結果をホームページに掲載しましたのでご確認ください。

【学校の様子をホームページにてお知らせしています】

各学年の活動や、学校からのお知らせを掲載しております。ぜひ、ご覧ください。

<霧が丘学園ホームページ>



URL <https://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es-jhs/kirigaoka/>

QRコード

